



定期総会で・・・↑開会礼拝の奨励・・・↑リーダー委嘱状の交付・・・チャリティーランからの支援金の贈呈↑



ケソンシティーYの来訪・・・↑自然の家で・・・↑市役所で記念品の贈呈・・・↑千葉センターで歓談

千葉 YMCA ニュースボード

2012年7月1日 第165号

www.ymcajapan.org/chiba/

定期総会で種々の交流

千葉 YMCA2012 年度定期総会が5月26日開催されました。開会礼拝で山中正雄牧師から「愛を身につけるには」とのメッセージを頂きました。議事のあと、ボランティアリーダーに委嘱状を交付しました。また、昨秋のチャリティーラン益金の贈呈式を行い、出席の三つの福祉団体からそれぞれの活動を紹介いただきました。

被災地宮古でのボランティア活動の報告、ほか昨年度の YMCA の活動がスライドでなされ、最後に右記ケソン市 YMCA からの皆さんが挨拶されました。

常議員選挙の結果、朝井悦郎、荒木なおみ、河崎望、長尾昌男、榎一光の各氏が選出されました。

◆ケソン市 Y から 5 名来訪

姉妹関係にあるフィリピン・ケソンシティーYMCA から、5名の代表が千葉を訪問されました。一行はマガナ総主事、教師3名と大学生リーダー1名。5月25-30日の5泊6日の短い滞在でしたが、この間、左記総会に参加したほか、長柄町の千葉市少年自然の家に2泊し、中の一日、千葉 YMCA の会員・青年と、学びと交わりの時を共にしました。お昼は皆で協力してうどん打ちをしました。

翌日は千葉市役所を表敬訪問。姉妹都市締結40周年のケソン市から持参した同市長のメッセージをマガナさんが千葉市に渡しました。土産の木彫作品を千葉市に贈りました(千葉 Yにも同じ形の作品を頂きました)。市立稲毛高校を訪問、授業を参観しました。

その晩はホームステイに分かれ、最終日は県内観光で過ごし、多くの友だちと思い出を作って無事帰国されました。

案内やホームステイのホスト家庭として多くの方々に協力いただきました。

◆夏キャンプ申し込み順調

キャンプと特別プログラムの申し込みを受け付けています。出足は好調で、リーダーのトレーニングにも力が入っています。申し込みはお電話で。

◆柏センターの夏のイベント

7月に全3回の小学生短期英会話、ほか夏休み中の日帰りプログラムが各種あります。チラシ、ホームページ参照。

◆被災地支援に新拠点

盛岡 YMCA 宮古センターにボランティアハウスが建設され、7月8日開所を迎えます。支援の新拠点となります。

◆会員仲間を増やそう

協力会員とは、YMCA の目的を理解し、県下の青少年の健全育成・指導者の養成のために協力する仲間のことです。どなたでも、会費を納めて会員になることができます。詳細はセンターにお問い合わせください。

千葉センター 043-222-3811

柏センター 04-7162-3711

船橋地域デポ 047-425-6366